

HÄNDLE GmbH**Halle A4.301/402****Innovative Lösungen für mehr Energieeffizienz!**

■ Vom 9. bis 12. April 2024 präsentieren die Unternehmen der STEELE Gruppe – J.C. STEELE, HÄNDLE, ZMB BRAUN, KAMPEN, DIREXA – ihre Technologien für die grobkeramische Industrie und andere Anwendungsbereiche. Unsere Unternehmensgruppe verfügt über umfangreiches Know-how und Erfahrung in der Entwicklung innovativer Produkte und Anwendungen. Wir setzen neue Technologien ein, um unseren Kunden zu helfen, ihren ökologischen Fußabdruck zu minimieren.

Entdecken Sie unsere Produkt-Highlights:

- Neue energieeffiziente Antriebslösungen für Formgebungsmaschinen
- Energieoptimierte Hydraulik für WEGA-Zubehörpressen
- Energieeffiziente Formwerkzeuge
- Lösungen für die Aufbereitung von Roh- und Reststoffen wie alternative Kohlenstoffträger, Feinerze oder eisenhaltige Reststoffe sowie für zement- und gipsgebundene Schüttgüter
- Extrusionstechnologien für anspruchsvollste Feuerfest-Anwendungen
- und vieles mehr.

Unsere praxisorientierten Anwendungslabore in Deutschland und den USA ermöglichen individuelle, auf die Kundenbedürfnisse zugeschnittene Lösungen. Weltweite Serviceleistungen über den gesamten Lebenszyklus unserer Maschinen und Anlagen kennzeichnen den einzigartigen Mehrwert für unsere Kunden.

Besuchen Sie uns vom 09. – 12. April 2024 auf der ceramitec 2024 in München. Sie finden uns in Halle A4, Stand 301/402.

Wir freuen uns auf ein persönliches Treffen und interessante Gespräche mit Ihnen.

HÄNDLE GmbH Maschinen und Anlagenbau
75417 Mühlacker, Deutschland
www.haendle.com

HÄNDLE GmbH**Hall A4.301/402****Innovative Solutions for Greater Energy Efficiency!**

■ From April 9 to 12, 2024, the companies of the STEELE-Group – J.C. STEELE, HÄNDLE, ZMB BRAUN, KAMPEN, DIREXA – will be presenting their technologies for the heavy clay industry and other areas of application. Our group of companies has extensive expertise and experience in the development of innovative products and applications. We use new technologies to help our customers minimize their ecological footprint.

Discover our product highlights:

- New energy-efficient drive solutions for shaping machines
- Energy-optimized hydraulics for WEGA accessory presses
- Energy-efficient shaping tools
- Solutions for the processing of raw and residual materials such as alternative carbon carriers, fine ores or ferrous residues as well as for cement and gypsum bounded building materials
- Extrusion technologies for the highest refractory applications
- and much more.

Our practice-oriented application laboratories in Germany and the USA enable individual solutions tailored to customer requirements. Worldwide services over the entire life cycle of our machines and systems characterize the unique added value for our customers.

Visit us from April 09 – 12, 2024 at ceramitec 2024 in Munich (Germany). You will find us in Hall A4, Booth 301/402.

We look forward to meeting you in person and having interesting dialogs with you.

HÄNDLE GmbH Maschinen und Anlagenbau
75417 Mühlacker, Germany
www.haendle.com

